

La rencontre de l'Unesco sur la transformation de la vie s'ouvre à Cuba



IX ENCUENTRO INTERNACIONAL

Transformando la vida
en Ciudades MIL de
Innovación y Agenda 2030

Fecha: 24 y 25 de enero de 2023
Edición Presencial en La Habana Cultural



Rencontre de l'Unesco

La Havane, 24 janvier (RHC) La 9ème rencontre internationale "Transformer la vie urbaine dans les mille villes de l'UNESCO, l'innovation et l'Agenda 2030" débutera aujourd'hui dans cette capitale, comme un espace pour défendre la valeur de la culture dans le développement urbain.

L'événement Culture, communication, marketing et communauté réunira des représentants du Brésil, de la Jamaïque, de la France, du Mozambique et de Cuba, qui discuteront de la position du citoyen au centre des transformations, afin de renforcer l'efficacité des services essentiels tels que la santé et l'éducation.

Cet espace vise à diffuser le concept des Mille Villes de l'Unesco, qui est lié à la communication et visualise les environnements urbains "de manière transdisciplinaire, comme un espace en réseau", a déclaré le coordinateur du Comité pour l'Amérique latine et les Caraïbes de l'Alliance Mille de l'Unesco, Felipe Chivás.

Le mardi, jour de l'ouverture, le poète et ethnologue cubain Miguel Barnet donnera une conférence intitulée Les défis du quartier vers la millièème ville, tandis que Yuniel Rodríguez, directeur du gouvernement électronique à la faculté de communication de l'université de La Havane, fera une présentation sur l'informatisation électronique.

L'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) sera représentée par Alton Grizzle (France) et Paul Hector (Jamaïque).

La rencontre abordera également la lutte contre la manipulation des médias, la création de fausses nouvelles à l'ère numérique et la prolifération des discours de haine, et accueillera la présentation du volume Le réseau des Milles Villes de l'UNESCO, signé par des auteurs des cinq continents et imprimé par la Maison d'Édition Pueblo y Educación, de Cuba.

Les Milles Villes ou AMI (Media Literacy) sont des villes qui utilisent les nouvelles technologies et l'innovation, mais avec éthique et respect de la diversité, ainsi qu'avec les groupes vulnérables, en essayant de transcender les barrières culturelles dans la communication de genre, de religion, d'origine géographique et de langue, expliquent les bases de l'initiative. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311488-la-rencontre-de-lunesco-sur-la-transformation-de-la-vie-souvre-a-cuba>



Radio Habana Cuba